

Antrag Nr. 08-O-08-0060

CDU-Fraktion

Betreff:

Ansiedlung eines McDonalds oder eines anderen Fastfood-Restaurantes (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mit der McDonalds Corporation Kontakt aufzunehmen und dem größten Fastfood-Restaurant-Betreiber anzubieten, ein solches Restaurant in Bierstadt an der B 455 zu errichten.

Neben dem örtlichen Bedarf sieht der Ortsbeirat den erweiterten Bedarf als zentraler Vorort zum Osten Wiesbadens durch die angrenzenden Vororte. Insbesondere aber wird es zukünftig den Bedarf durch die gestärkte Auslastung der amerikanischen Ansiedlung geben.

Aus Sicht des Ortsbeirates bietet sich als Standort die unbebaute Ecke Rheinlandstraße / B 455 an. Alternativ sind Standorte im Bereich Kreuzung New-York-Straße / B 455 bis zu den Tankstellen zu prüfen.

Sollte McDonalds kein Interesse haben, bzw. die Verhandlungen scheitern, ist das Interesse von Kentucky Fried Chicken (KFC) zu prüfen. Es gibt auch Standorte in Deutschland, wo beide zusammen anbieten. Auch dies wäre zu prüfen.

Begründung erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 25.11.2008

Volland